



Direkte Erreichbarkeit der Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus

Tübingen. Erstmals ist die direkte An- und Abfahrt der Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus mit öffentlichen Verkehrsmitteln möglich. Zum Fahrplanwechsel am 11. Dezember wurde eine eigene Haltestelle „Tropenlinik“ eingerichtet.

Mit seiner Entscheidung machte der Tübinger Gemeinderat im Herbst den Weg für eine eigenständige Anreise zur Klinik frei. Von der nahegelegenen Bushaltestelle Corrensstraße (Linie 4) können nun Besucher und Gäste mit dem Ruftaxi/ SAM nach telefonischer Voranmeldung direkt zur Klinik fahren bzw. von der Klinik zur Bushaltestelle. Das Umsteigen vom Bus in das Ruftaxi/ SAM erfolgt ohne Wartezeiten; die Abfahrtszeiten des Ruftaxis sind auf den Takt der Linie 4 abgestimmt. Die Mitnahme eines Rollstuhls ist ebenfalls möglich. Für Geschäftsführer Wolfgang Stäbler ist „die Einrichtung der eigenen Klinik-Haltestelle ein wichtiger Meilenstein und gerade passend zum 100jährigen Jubiläum“. Seit langem ist es das Bestreben der Klinik und deren Träger dem Deutschen Institut für Ärztliche Mission – Difäm e. V., die Klinik für alle Gäste und Patienten gut erreichbar zu machen. Sei es für Angehörige von Patienten, die Besucher der tropenmedizinischen Ambulanz oder die Teilnehmerinnen und Teilnehmer von Fortbildungsangeboten und sonstigen Veranstaltungen.

Auch mit Blick auf das auf dem Klinikgelände geplante stationäre Hospiz und einer zukünftigen Nutzung des bisherigen Klinikgebäudes, kommt der Haltestelle vermehrt Bedeutung zu.

Für Rückfragen:

Elisabeth Kolarsch
Telefon: 07071 206 112
Fax: 07071 206 428
E-Mail: kommunikation@tropenlinik.de

Tropenlinik
Paul-Lechler-Krankenhaus
Paul-Lechler-Straße 24
72076 Tübingen

www.tropenlinik.de

Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus

Pressemitteilung

Tübingen, 14. Dezember 2016



Tatkräftig unterstützt in den Bemühungen um eine Haltestelle wurde die Klinik durch den Stadt seniorenrat Tübingen, der sich für die Belange älterer Menschen einsetzt. „Und wer weiß“, so Geschäftsführer Wolfgang Stäbler, vielleicht gibt es in der Zukunft auch die Möglichkeit einer direkten Busanbindung“.

100 Jahre Erfahrung: Als Tropengenesungsheim im Jahr 1916 vom Deutschen Institut für Ärztliche Mission – Difäm e.V. gegründet, ist die Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus heute zertifiziertes Kompetenzzentrum für Alters- und Palliativmedizin. Gleichfalls ist die Klinik das zweitgrößte deutsche Krankenhaus für Reise- und Tropenmedizin. Mit dem Klinikneubau auf dem Parkgelände erfolgt ein Schritt in das nächste Jahrhundert. Neben einer deutlich erhöhten Unterbringungsqualität für alle Patienten, investiert die Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus in eine Modernisierung der technischen Ausstattung. Der historische Klinikpark und die neu erbaute Kindertagesstätte schaffen Raum für die Begegnung von Jung und Alt.

Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus gGmbH, Paul-Lechler-Str. 24, 72076 Tübingen
Klinikträger: Difäm – Deutsches Institut für Ärztliche Mission e.V.

Spendenkonto: Kreissparkasse Tübingen / IBAN: DE 12 6415 0020 0004 4443 70
BIC: SOLADES1TUB / Stichwort „Palliativstation“